

Ibadah Raya Malang, 17 September 2023 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 20:7-10 Iblis dihukum.

Kita urutkan lebih dulu dari Wahyu 19:17-21

Wahyu 19:20-21

19:20 Maka tertangkaplah binatang itu dan bersama-sama dengan dia nabi palsu, yang telah mengadakan tanda-tanda di depan matanya, dan dengan demikian ia menyesatkan mereka yang telah menerima tanda dari binatang itu dan yang telah menyembah patungnya. Keduanya dilemparkan hidup-hidup ke dalam lautan api yang menyala-nyala oleh belerang.

19:21 Dan semua orang lain dibunuh dengan pedang, yang keluar dari mulut Penunggang kuda itu; dan semua burung kenyang oleh daging mereka.

Ini menunjuk akhir masa antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun. Setelah itu antikris dan nabi palsu dilemparkan ke neraka. Kemudian diikuti oleh pesta pembantaian oleh pedang penghukuman (= pedang firman yang ditolak) terhadap:

- Orang-orang di luar Yesus.
- Gereja Tuhan yang menolak pedang firman sehingga tidak mengalami penyucian dan pembaharuan, tidak disingkirkan ke padang gurun, masuk aniaya antikris, menyembah antikris.

Mereka tidak akan dibangkitkan selama 1000 tahun.

Wahyu 20:1-3

20:1 Lalu aku melihat seorang malaikat turun dari sorga memegang anak kunci jurang maut dan suatu rantai besar di tangannya;

20:2 ia menangkap naga, si ular tua itu, yaitu Iblis dan Satan. Dan ia mengikatnya seribu tahun lamanya,

20:3 lalu melemparkannya ke dalam jurang maut, dan menutup jurang maut itu dan memeteraikannya di atasnya, supaya ia jangan lagi menyesatkan bangsa-bangsa, sebelum berakhir masa seribu tahun itu; kemudian dari pada itu ia akan dilepaskan untuk sedikit waktu lamanya.

Sesudah itu iblis dibelenggu dan di penjara di jurang maut selama 1000 tahun.

Wahyu 20:7-10

20:7 Dan setelah masa seribu tahun itu berakhir, Iblis akan dilepaskan dari penjaranya,

20:8 dan ia akan pergi menyesatkan bangsa-bangsa pada keempat penjuru bumi, yaitu Gog dan Magog, dan mengumpulkan mereka untuk berperang dan jumlah mereka sama dengan banyaknya pasir di laut.

20:9 Maka naiklah mereka ke seluruh dataran bumi, lalu mengepung perkemahan tentara orang-orang kudus dan kota yang dikasihinya itu. Tetapi dari langit turunlah api menghanguskan mereka,

20:10 dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam sampai selama-lamanya.

Sesudah masa 1000 tahun, iblis dilepaskan dan bersama roh-roh jahat sejak zaman Kain berperang melawan roh-roh yang baik sejak zaman Habel. Tetapi Tuhan menurunkan api dari langit untuk mengalahkan mereka, dan iblis dimasukkan ke neraka, tempatnya antikris dan nabi palsu.

Wahyu 20:11-12,14-15

20:11 Lalu aku melihat suatu takhta putih yang besar dan Dia, yang duduk di atasnya. Dari hadapan-Nya lenyaplah bumi dan langit dan tidak ditemukan lagi tempatnya.

20:12 Dan aku melihat orang-orang mati, besar dan kecil, berdiri di depan takhta itu. Lalu dibuka semua kitab. Dan dibuka juga sebuah kitab lain, yaitu kitab kehidupan. Dan orang-orang mati dihakimi menurut perbuatan mereka, berdasarkan apa yang ada tertulis di dalam kitab-kitab itu.

20:14 Lalu maut dan kerajaan maut itu dilemparkanlah ke dalam lautan api. Itulah kematian yang kedua: lautan api.

20:15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.

Orang-orang mati di luar Yesus dan orang Kristen yang tidak bertobat = roh-roh jahat sejak zaman Kain akan dihadapkan pada tahta putih untuk dihakimi dan dihukum. Sedangkan roh-roh yang baik akan masuk kerajaan Surga.

Matius 5:23-25

5:23 Sebab itu, jika engkau mempersembahkan persembahanmu di atas mezbah dan engkau teringat akan sesuatu yang ada

dalam hati saudaramu terhadap engkau,

5:24 tinggalkanlah persembahanmu di depan mezbah itu dan pergilah berdamai dahulu dengan saudaramu, lalu kembali untuk mempersembahkan persembahanmu itu.

5:25 Segeralah berdamai dengan lawanmu selama engkau bersama-sama dengan dia di tengah jalan, supaya lawanmu itu jangan menyerahkan engkau kepada hakim dan hakim itu menyerahkan engkau kepada pembantunya dan engkau dilemparkan ke dalam penjara.

Selama kita hidup di dunia, menentukan apakah ke tahta putih atau ke tahta Surga. Oleh sebab itu, kita harus segera berdamai dengan Tuhan dan sesama = menyelesaikan dosa-dosa, bukan menambah dosa atau menyalahkan orang lain.

Proses berdamai adalah:

1. Oleh dorongan perintah Tuhan (firman) kita bisa sadar akan dosa, menyesal dan mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni jangan berbuat dosa lagi.
Oleh dorongan firman, kita mengampuni dosa orang lain dan melupakan.

Maka darah Yesus membasuh dosa kita sehingga kita bisa bertobat, berhenti berbuat dosa dan kembali pada Tuhan, mati terhadap dosa.

- o Mulai dari dosa berzinah, mulai dari perbuatan maupun keinginan dalam hati.

Matius 5:27-28

5:27 Kamu telah mendengar firman: Jangan berzinah.

5:28 Tetapi Aku berkata kepadamu: Setiap orang yang memandang perempuan serta menginginkannya, sudah berzinah dengan dia di dalam hatinya.

- o Pandangan yang najis, jahat, diubahkan menjadi pandangan yang suci sehingga bisa melihat Yesus Imam Besar yang duduk di sebelah kanan tahta Allah Bapa.

Matius 5:29

5:29 Maka jika matamu yang kanan menyesatkan engkau, cungkillah dan buanglah itu, karena lebih baik bagimu jika satu dari anggota tubuhmu binasa, dari pada tubuhmu dengan utuh dicampakkan ke dalam neraka.

- o Perbuatan jahat, najis, merugikan orang lain.

Matius 5:30

5:30 Dan jika tanganmu yang kanan menyesatkan engkau, penggallah dan buanglah itu, karena lebih baik bagimu jika satu dari anggota tubuhmu binasa dari pada tubuhmu dengan utuh masuk neraka.

- o Dosa perceraian karena keras hati, kebenaran diri sendiri.

Matius 5:31-32

5:31 Telah difirmankan juga: Siapa yang menceraikan isterinya harus memberi surat cerai kepadanya.

5:32 Tetapi Aku berkata kepadamu: Setiap orang yang menceraikan isterinya kecuali karena zinah, ia menjadikan isterinya berzinah; dan siapa yang kawin dengan perempuan yang diceraikan, ia berbuat zinah.

- o Jangan bersumpah, berdusta, ingkar janji, tetapi tulus dan jujur.

Matius 5:34,37

5:34 Tetapi Aku berkata kepadamu: Janganlah sekali-kali bersumpah, baik demi langit, karena langit adalah takhta Allah,

5:37 Jika ya, hendaklah kamu katakan: ya, jika tidak, hendaklah kamu katakan: tidak. Apa yang lebih dari pada itu berasal dari si jahat.

2. Membayar hutang dosa sampai lunas, lewat baptisan air.

Matius 5:26

5:26 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya engkau tidak akan keluar dari sana, sebelum engkau membayar hutangmu sampai lunas.

Kolose 2:11-14

2:11 Dalam Dia kamu telah disunat, bukan dengan sunat yang dilakukan oleh manusia, tetapi dengan sunat Kristus, yang terdiri dari penanggalan akan tubuh yang berdosa,

2:12 karena dengan Dia kamu dikuburkan dalam baptisan, dan di dalam Dia kamu turut dibangkitkan juga oleh kepercayaanmu kepada kerja kuasa Allah, yang telah membangkitkan Dia dari orang mati.

2:13 Kamu juga, meskipun dahulu mati oleh pelanggaranmu dan oleh karena tidak disunat secara lahiriah, telah dihidupkan Allah bersama-sama dengan Dia, sesudah Ia mengampuni segala pelanggaran kita,

2:14 dengan menghapuskan surat hutang, yang oleh ketentuan-ketentuan hukum mendakwa dan mengancam kita. Dan itu ditiadakan-Nya dengan memakukannya pada kayu salib:

Oleh dorongan perintah Tuhan (firman pengajaran benar), kita harus mengalami sunat kristus/ baptisan air yang benar, yaitu orang yang sudah mati terhadap dosa harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan keluar dari air bersama Yesus. Maka langit (Surga) terbuka, kita mendapat hidup baru, hidup Surgawi. Semua hutang dosa sudah terbayarkan. Buktinya adalah hidup benar, hati damai sejahtera, enak dan ringan.

Ibrani 3:7-8

*3:7 Sebab itu, seperti yang dikatakan Roh Kudus: "Pada hari ini, jika kamu mendengar suara-Nya,
3:8 janganlah keraskan hatimu seperti dalam kegeraman pada waktu pencobaan di padang gurun,*

Jangan keras hati seperti sebagian besar Israel yang tidak percaya, tidak taat, sehingga tetap berbuat dosa, tidak mau berdamai, hanya menyalahkan orang lain dan Tuhan.

Ibrani 3:12

3:12 Waspadalah, hai saudara-saudara, supaya di antara kamu jangan terdapat seorang yang hatinya jahat dan yang tidak percaya oleh karena ia murtad dari Allah yang hidup.

Atau murtad seperti Yudas Iskariot, artinya lebih memilih suara lain/ ajaran palsu daripada suara Tuhan/ firman pengajaran benar, sehingga gugur dari iman, tinggalkan firman pengajaran benar dan beralih pada ajaran palsu.

1 Timotius 4:1

4:1 Tetapi Roh dengan tegas mengatakan bahwa di waktu-waktu kemudian, ada orang yang akan murtad lalu mengikuti roh-roh penyesat dan ajaran setan-setan

Kita harus selalu hidup dalam urapan Roh Kudus sehingga mempunyai ketegasan untuk:

- Berpegang teguh pada firman pengajaran benar dan taat dengar-dengaran.
- Ketegasan untuk menolak ajaran palsu/ gosip.
- Ketegasan untuk berdamai dengan Tuhan dan sesama, menyelesaikan dosa, bertobat dan hidup dalam kebenaran.

2 Korintus 5:18-20

5:18 Dan semuanya ini dari Allah, yang dengan perantaraan Kristus telah mendamaikan kita dengan diri-Nya dan yang telah mempercayakan pelayanan perdamaian itu kepada kami.

5:19 Sebab Allah mendamaikan dunia dengan diri-Nya oleh Kristus dengan tidak memperhitungkan pelanggaran mereka. Ia telah mempercayakan berita perdamaian itu kepada kami.

5:20 Jadi kami ini adalah utusan-utusan Kristus, seakan-akan Allah menasihati kamu dengan perantaraan kami; dalam nama Kristus kami meminta kepadamu: berilah dirimu didamaikan dengan Allah.

Kisah Para Rasul 10:35-36

10:35 Setiap orang dari bangsa mana pun yang takut akan Dia dan yang mengamalkan kebenaran berkenan kepada-Nya.

10:36 Itulah firman yang Ia suruh sampaikan kepada orang-orang Israel, yaitu firman yang memberitakan damai sejahtera oleh Yesus Kristus, yang adalah Tuhan dari semua orang.

Jika bangsa kafir sudah berdamai dengan Tuhan dan sesama, hidup dalam kebenaran, maka bangsa kafir dipercaya sebagai utusan Kristus/ imam-imam/ hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang diikuti sertakan dalam pelayanan oleh Yesus Imam Besar, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus sempurna = pelayanan pembangunan tubuh Kristus sesuai karunia dan jabatan yang Tuhan percayakan.

2 Timotius 1:6

1:6 Karena itulah kuperingatkan engkau untuk mengobarkan karunia Allah yang ada padamu oleh penumpangan tanganku atasmu.

Ibrani 1:7

1:7 Dan tentang malaikat-malaikat Ia berkata: "Yang membuat malaikat-malaikat-Nya menjadi badai dan pelayan-pelayan-Nya menjadi nyala api."

Kita melayani dengan setia dan berkobar, menjadi pelayan bagaikan nyala api.

Daniel 7:9

7:9 Sementara aku terus melihat, takhta-takhta diletakkan, lalu duduklah Yang Lanjut Usianya; pakaian-Nya putih seperti salju dan rambut-Nya bersih seperti bulu domba; kursi-Nya dari nyala api dengan roda-rodanya dari api yang berkobar-kobar;

Ini sama dengan menjadi tahta Tuhan.

Wahyu 22:1

22:1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Allah dan takhta Anak Domba itu.

Maka dari tahta Tuhan mengalir sungai air kehidupan Roh Kudus. Kegunaannya:

1. Roh Kudus membarui kehidupan kita sampai jernih seperti kristal = jujur, terang-terangan.
Roh Kudus melakukan mujizat jasmani menghapus kemustahilan, menyelesaikan semua masalah yang mustahil.

2. Roh Kudus sanggup memberikan kehidupan di laut mati.

Yehezkiel 47:8-10

47:8 Ia berkata kepadaku: "Sungai ini mengalir menuju wilayah timur, dan menurun ke Araba-Yordan, dan bermuara di Laut Asin, air yang mengandung banyak garam dan air itu menjadi tawar,

47:9 sehingga ke mana saja sungai itu mengalir, segala makhluk hidup yang berkeriapan di sana akan hidup. Ikan-ikan akan menjadi sangat banyak, sebab ke mana saja air itu sampai, air laut di situ menjadi tawar dan ke mana saja sungai itu mengalir, semuanya di sana hidup.

47:10 Maka penangkap-penangkap ikan penuh sepanjang tepinya mulai dari En-Gedi sampai En-Eglaim; daerah itu menjadi penjemuran pukut dan di sungai itu ada berjenis-jenis ikan, seperti ikan-ikan di laut besar, sangat banyak.

Artinya Roh Kudus sanggup melindungi, memelihara kehidupan kita secara jasmani di tengah kesulitan dunia, sampai antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun.

Secara rohani, Roh Kudus melindungi kita sehingga tetap hidup benar dan suci di tengah dosa sampai puncak dosa.

Roma 8:13

8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Roh Kudus sanggup menghidupkan ibadah pelayanan yang mati/ pasif menjadi setia berkobar-kobar.

Hamba Tuhan yang suci, setia, berkobar menjadi biji mata Tuhan sendiri, tidak bisa diganggu-gugat oleh apapun.

3. Roh Kudus sanggup mengubah kehidupan yang kering rohani menjadi taman kebahagiaan.

Yehezkiel 34:26,29

34:26 Aku akan menjadikan mereka dan semua yang di sekitar gunung-Ku menjadi berkat; Aku akan menurunkan hujan pada waktunya; itu adalah hujan yang membawa berkat.

34:29 Aku akan mendirikan bagi mereka suatu taman kebahagiaan, sehingga di tanah itu tidak seorang pun akan mati kelaparan dan mereka tidak lagi menanggung noda yang ditimbulkan bangsa-bangsa.

Tuhan memberkati.